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GGOO選選挙挙 !!    「 投票することはひとつの発信！」

次
の
ペ
ー
ジ
も

特
集
「
Ｇ
Ｏ
選
挙
！
」　
４
年
に
一
度
の
チ
ャ
ン
ス
到
来　
あ
な
た
も
今
す
ぐ
立
候
補

特集

平成31年４月の統一地方選挙では 全国375町村中、寄居町を含む93の町村で
「無投票」という結果に。２か月後に迫る統一地方選挙が、町の未来を変える機会
（チャンス）となるのか？　寄居町の若者世代の代表に町への思いを聴きました。

ギカイの 視 点
無投票への「議会の思い」
伝えたい

寄居町議会が無投票となった平
成31年から、令和５年の選挙を
目指し、「次こそ活発な選挙に」
と様々な声を聞き、取り組んでき
た４年間。この間の議会だよりを
通して市川さんに「議会の思い」
をお伝えしました。市川さんから
は「町の役に立てることなら」と
議会へエールをいただきました。

取材で改めて気づい
たのは、直接目の前
の１人に思いを伝え
る「言葉の重さ」。市

川さんからの「選挙に
行こう！」この呼びかけに
呼応していきたい。

笑顔が素敵な市川選手。「義足や、義足
でスノーボードができることを多くの
人に知ってもらいたい」と、取材当日
は寒空にもかかわらず半ズボンのスー
ツで来庁されました。

—
—

障
害
を
持
つ
こ

と
に
な
っ
た
と
き
の
お
気
持

ち
は
。

市
川
…
義
足
を
着
け
て
の
半
年

間
の
リ
ハ
ビ
リ
は
、
本
当
に
つ

ら
か
っ
た
で
す
ね
。
で
も
、
支

え
て
く
れ
た
家
族
の
お
か
げ
も

あ
り
、
不
思
議
と
落
ち
込
ま
な

か
っ
た
で
す
。
寄
居
町
で
子
ど

も
の
頃
か
ら
山
や
川
で
遊
ん
だ

り
、
柔
道
や
野
球
な
ど
他
の
ス

ポ
ー
ツ
に
も
触
れ
た
り
し
て
き

た
こ
と
で
、
自
然
の
中
で
の
ス

ポ
ー
ツ
﹁
ス
ノ
ー
ボ
ー
ド
﹂
に

も
す
ん
な
り
入
れ
ま
し
た
。
な

ん
と
言
っ
て
も
、
ス
ピ
ー
ド
感

が
と
て
も
爽
快
で
し
た
。
最
初

は
健
常
者
よ
り
上
手
く
な
り
た

い
一
心
で
挑
戦
、
徐
々
に
ス
キ
ル

を
上
げ
な
が
ら
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
の
ス
テ
ー
ジ
ま
で
突
き
進
ん

で
き
ま
し
た
。

—
—

障
害
を
、
生
き
る
エ
ネ
ル

ギ
ー
に
変
え
た
ス
ポ
ー
ツ
と
の

出
会
い
、
素
晴
ら
し
い
で
す
ね
。

市
川
…
健
常
者
も
障
害
者
も
ス

ポ
ー
ツ
に
触
れ
る
﹁
き
っ
か
け
﹂

が
あ
る
こ
と
が

大
切
だ
と
思
っ
て
い
ま

す
。
海
外
に
は
、
街
中
の
公
園

で
﹁
ボ
ッ
チ
ャ（
＊
）﹂
が
で
き
る
と

こ
ろ
を
あ
ち
こ
ち
に
見
か
け
ま

す
。
そ
こ
で
は
障
害
者
も
日
常

的
に
ス
ポ
ー
ツ
を
楽
し
ん
で
い

ま
す
よ
。
寄
居
町
に
そ
う
い
う

場
所
が
あ
れ
ば
、
も
っ
と
ス
ポ

ー
ツ
が
身
近
に
な
る
の
で
は
な

い
か
と
思
い
ま
す
。
将
来
的
に

寄
居
町
に
ボ
ル
ダ
リ
ン
グ
な
ど

も
で
き
る
ス
ケ
ー
ト
パ
ー
ク
を

造
る
こ
と
が
今
の
僕
の
夢
で
す
。

ふ
る
さ
と
寄
居
町
に
今

の
自
分
が
で
き
る
こ
と

—
—

市
川
さ
ん
の
世
代
の
声
を

町
政
に
生
か
し
て
い
く
た
め
の

「
提
案
」
は
あ
り
ま
す
か
。

市
川
…
寄
居
町
も
人
口
が
ど
ん

ど
ん
減
少
し
て
い
ま
す
よ
ね
。

﹁
こ
こ
で
子
育
て
を
し
た
い
﹂
と

思
え
る
か
ど
う
か
は
、
若
い
世

02

義足カバーにも
コダワリあり。
最近のお気に入
りは花柄だそう

政治参加へ！ 届け・生かせ「 世代の声」

「選挙に行こう！」

Interview Yorii   30's

代
に
と
っ
て
は
重
要
な
ポ
イ
ン
ト

だ
と
思
い
ま
す
。
自
然
を
生
か

し
た
山
の
中
の
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ

ー
等
が
あ
れ
ば
、
子
ど
も
た
ち

が
喜
ん
で
遊
ん
だ
り
で
き
て
、
町

の
魅
力
に
つ
な
が
る
ん
じ
ゃ
な
い

で
し
ょ
う
か
。

　

た
だ
、
僕
ら
の
世
代
は
ま
だ

ま
だ
町
政
︵
政
治
︶
へ
の
興
味

が
湧
か
な
い
と
い
う
の
が
正
直

な
と
こ
ろ
で
す
。

—
—

若
い
世
代
の
政
治
離
れ
、

問
題
は
ど
こ
に
あ
る
と
思
い
ま
す

か
。

市
川
…
も
し
、
僕
の
世
代
で
町

議
会
議
員
に
立
候
補
す
る
と

し
て
も
、
こ
の
報
酬
額
︵
月
額

23
万
２
０
０
０
円
︶
で
は
生
活

が
厳
し
い
と
思
い
ま
す
し
、﹁
自

分
た
ち
の
声
﹂
が
ど
う
生
か
さ

れ
て
い
く
の
か
分
か
ら
な
い
の
で

は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。

　

で
も
、
今
日
初
め
て
町
議
会

に
来
て
お
話
し
し
て
み
て
、
自
分

の
立
場
で
感
じ
て
い
る
声
︵
考

え
︶
を
そ
の
ま
ま
発
信
す
る
こ
と

が
大
事
な
ん
だ
と
感
じ
ま
し
た
。

選
挙
︵
投
票
︶
に
行
く
こ
と
も
、

自
分
の
発
信
の
ひ
と
つ
。
町
内

に
た
く
さ
ん
い
る
信
頼
す
る
仲

間
や
大
河
原
さ
ん
の
よ
う
な
尊

敬
す
る
先
輩
た
ち
と
も
話
し
な

が
ら
、
政
治
参
加
に
つ
い
て
も

伝
え
て
い
こ
う
と
思
い
ま
す
。

自分の立ち場で感じてい ることを  「発信する 」。これが大事なんだと思います

市
い ち か わ

川貴
た か ひ と

仁さん

1991年生まれ。22歳のとき、仕事で
トラックの助手席に同乗していた際、衝
突事故で電信柱と車
に挟まれ左足を切断、
義足となる。約１年
後、友人の誘いで「板
を履くと自由にスピー
ドが出せて、疾走感
を得られる」とスノー
ボードの楽しさを知
り、競技の道へ。北京
2022パラリンピック 
スノーボードクロスで
5位入賞。趣味はボル
ダリング。
昨年、寄居町民栄誉賞
を受賞。

市
い ち か わ

川 貴
た か ひ と

仁（寄居中出身）

Takahito Ichikawa

『広報よりい
令和４年12月号』
もご覧ください↓

S p e c i a l  I n t e r v i e w

あわせて
 読 みたい

あわせて
  見 たい

Message from
T a k a h i t o

ご存じ
ですか

ことば （＊）ボッチャ…障害者スポーツ
の一種。赤、青のボールを投げ

「ジャックボール」と呼ばれる白い目標球
にいかに近づけられるかを競う競技。

「議会の思い」市川さんに伝えました

Instagram

義足の
スノーボーダー

takahito_
ichikawa

市川君のパラリンピックでの活躍、先輩と
して本当に嬉しい。私も「町の活性化の

ためにも若い世代が頑張らなくては」と
立候補を少し考えたこともあります。

政治に対する若者の関心を高める
には、メディア戦略などアプロー
チの仕方も大事だと思います。

大
お お か わ ら

河原 悠
ゆう

さん（西部）

町議会議員選挙
2023.4月

迫る！




